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ATA N.º 03/2024 - NDE do Curso de Física Bacharelado

No dia dois de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dez minutos,
reuniram-se de forma remota o Coordenador do Curso de Física Bacharelado, Prof. Dr. João Thiago
de Santana Amaral, e os membros do Núcleo Docente Estruturante, a Profª. Drª. Aline Guerra Dytz,
o Prof.  Dr. Otávio Socolowski Junior,  o Prof. Dr.  Leopoldo Rota de Oliveira,  o Prof. Dr.  Juan
Salvador e o Prof. Dr Fabrício Ferrari. 1) DISCUSSÃO E    APROVAÇÃO DA POLÍTICA DE  
ACOMPANHAMENTO  DE  EGRESSOS  DO  CURSO  DE  FÍSICA BACHARELADO  :   O
professor João iniciou a reunião projetando o documento intitulado “Política de Acompanhamento
de Egressos do Curso de Física Bacharelado”. Lembrou que o documento, em sua primeira versão,
foi proposta pelo professor Otávio e compartilhado no Google Drive com todos os membros do
grupo  uma  semana  antes  da  reunião.  Também  mencionou  que  colocou  algumas  sugestões  no
documento. O professor João leu todo o documento, que é organizado em cinco seções: Introdução,
Objetivos, Ações Propostas, Acompanhamento e Considerações Finais. O professor João sugeriu a
retirada de uma das ações inicialmente propostas, que prevê a realização de entrevistas com os
egressos  do  curso,  argumentando  que  os  questionários  criados  e  aplicados  pelo  NDE poderão
contemplar  questões  com respostas  mais  detalhadas  dos  egressos.  Todo o  grupo concordou.  O
professor João sugeriu como encaminhamento que, após aprovado pelo NDE, o documento seja
enviado para análise da Diretoria de Avaliação Institucional (DAI) antes de ser encamihado para
apreciação do Conselho do IMEF. O professor João colocou o documento e o encaminhamento em
discussão. Não houve manifestações. Colocados em votação, o documento e o encaminhamento
foram aprovados por todos os membros do grupo.  2) ASSUNTOS GERAIS: O professor João
pediu aos membros do NDE que, se tiverem projetos de pesquisa, ensino ou extensão, que não se
esqueçam de enviar para o e-mail da coordenação de curso, para que sejam inseridos nas pastas de
Avaliação do curso. Também pediu aos colegas que possuem experiência e/ou formação em EaD,
que enviem os comprovantes. Por fim, o professor João avisou que enviará nos próximos dias,
através do SEI, a ata da reunião do NDE de análise e aprovação do relatório de adequação das
bibliografias do curso,  realizada no dia trinta de abril  de 2024. Nada mais havendo a tratar,  às
quatorze horas e cinquenta e um minutos foi encerrada a reunião da qual foi lavrada a presente ata,
que vai assinada por mim, Prof. Dr. João Thiago de Santana Amaral, Coordenador do Curso de
Física Bacharelado, que secretariei a reunião.


